



Ihr Bundestagsabgeordneter Dr. Roy Kühne berichtet:

Berlin aktuell

Die Wochen im Bundestag vom 23.06. bis 04.07.2014

Reform des Erneuerbare-Energien-Gesetzes beschlossen

Bundestagsabgeordneter Dr. Roy Kühne befürwortet EEG-Reform

Mit einem Anteil von derzeit rund 25 Prozent an der Stromerzeugung hat sich der Strom aus erneuerbaren Energien vom Nischendasein zum bedeutsamen Teil der Stromversorgung entwickelt. Trotz dieses großen Erfolgs der unionsgeführten Koalitionen der letzten Jahre, gefährden die steigenden Energiekosten zunehmend die gesellschaftliche Akzeptanz der Energiewende.

Die Koalition hat daher eine schnelle und grundlegende Reform der Förderung der Erneuerbaren Energien auf den Weg gebracht. Ziel ist es, einen geordneten Ausbau der erneuerbaren Energien zu gewährleisten, die Kosteneffizienz und die Wirtschaftlichkeit des Fördersystems zu erhöhen sowie Wettbewerbsfähigkeit und Arbeitsplätze in der energieintensiven Industrie auch zukünftig zu sichern. Der betreffende Gesetzesentwurf wurde am 27. Juni vom Deutschen Bundestag verabschiedet und soll am 11. Juli 2014 vom Bundesrat beschlossen werden. Das neue EEG soll dann zum 1. August 2014 in Kraft treten.

Die wichtigsten Auswirkungen sind dabei, dass der Kostenanstieg der EEG-Umlage verlangsamt und der Ausbau der erneuerbaren Energien planvoll gesteuert werden soll. Um den Kostenanstieg der vergangenen Jahre spürbar zu bremsen, werden existierende Überförderungen abgebaut, Boni gestrichen und die Förderung stufenweise gesenkt. Dies wird unter anderem durch eine Konzentration auf kostengünstige Technologien erreicht. Weiterhin sollen die Lasten fairer verteilt werden, so dass sowohl die Industrie als auch die privaten Stromkunden angemessen an den Kosten beteiligt werden. Der Ausbau der erneuerbaren Energien soll zudem besser gesteuert werden, wozu im EEG konkrete Ausbauziele für erneuerbare Energien festgelegt sind.

„Mit der EEG-Reform ist eine Grundlage geschaffen worden, den planvollen Ausbau der erneuerbaren Energien erfolgreich voranzutreiben“, äußert sich Kühne positiv zur Verabschiedung der Novelle.



Ausgewählte Termine von Dr. Roy Kühne:

Montag:

- Klausurtagung zum Themen schwerpunkt „Pflege“

Dienstag:

- Sonderfraktionssitzung EEG
- Sommerfest der CDU/CSU-Fraktion

Mittwoch:

- Arbeitsfrühstück Inklusion und Barrierefreiheit
- Verabschiedung Annette Schavan

Donnerstag:

- Gedenkveranstaltung „100. Jahrestag Erster Weltkrieg“
- Forum Physiotherapie

Freitag:

- Plenarsitzung
- Termine im Wahlkreis

Abonnieren Sie den Newsletter von Dr. Roy Kühne, MdB. Mehr Informationen auf www.dr-roy-kuehne.de

Impressum:

Bundestagsbüro Dr. Roy Kühne
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Tel.: 030/22779187

Fax: 030/22770188

Mail: roy.kuehne@bundestag.de

Internet: www.dr-roy-kuehne.de

Von Northeim über Bamberg nach Berlin!

Mein Name ist Timo Kolberg und ich komme aus dem Wahlkreis von Dr. Roy Kühne, genauer gesagt aus Hammenstedt bei Northeim. Ich bin 23 Jahre alt und studiere mittlerweile seit dreieinhalb Jahren Politikwissenschaften in Bamberg, was mir sehr viel Freude bereitet. Als es nun in meinem Studium daran ging, die Pflichtpraktika zu erfüllen,



war es für mich ganz klar, dass mich der Weg nach Berlin führen muss.

Das Studium an sich ist, auch wenn man sich für Politik interessiert, teilweise recht trocken und sehr theoretisch, so dass es einfach eine wunderbare Möglichkeit ist, durch ein Praktikum in das eine oder andere spätere Berufsfeld hinein schauen zu können. Zu diesem Zweck war ich bereits sechs Wochen in der Bundesgeschäftsstelle der CDU, wo die Arbeit vielseitig aufge-

baut war und mir viel Spaß bereitet hat. Das Selbe kann ich über die vier Wochen des Praktikums im Bundestagsbüro von Dr. Roy Kühne sagen. Das Team ist unglaublich nett und hilfsbereit und ermöglicht mir einen sehr guten Einblick in die Arbeit und den Arbeitsalltag eines Abgeordneten und seines Büros. Herrn Dr. Kühne und seine

Mitarbeiter begleitete ich zu diversen Veranstaltungen, Sitzungen der Arbeitsgruppen und zu Informationsgesprächen zu verschiedenen Themen des Gesundheitswesens. Außerdem wurde es mir sogar ermöglicht, unsere Bundeskanzlerin persönlich zu begegnen. Eine Begegnung, die mir sicherlich in Erinnerung bleiben wird.

Ich danke Herrn Dr. Kühne und seinem ganzen Team für die tolle Zeit, die viel zu schnell vorbei ging!

Meldung:

Blutspende in der Mittagspause

Das Deutsche Rote Kreuz hat zur 27. DRK-Blutspendenaktion auf dem Friedrich-Ebert-Platz geladen. Unter dem Motto „Schenke Leben, spende Blut“ ließ sich auch der Bundestagsabgeordnete Dr. Roy Kühne diesen Bundestagssondertermin nicht entgehen. Im Rahmen der Aktion haben bereits über 4.000 Menschen im Bundestag Blut gespendet.



Abschließend rief auch der 46-jährige Kühne zum Blutspenden auf und bittet die Menschen in der Region, auf Blutspendentermine vor Ort zu achten.

Politik trifft Schule: Zu Besuch im politischen Berlin

Drei Schülergruppen besuchten den Bundestagsabgeordneten Dr. Roy Kühne im Verlauf der vergangenen zwei Sitzungswochen in Berlin. Der 46-jährige begrüßte zwei 9. Klassen der Erich-Kästner-Schule aus Northeim, die Politikkurse des Gymnasiums Goetheschule aus Einbeck und eine Schüleraustauschgruppe des Northeimer Gymnasium Corvinianum. Im Gespräch gab der CDU-Politiker den Schülern einen guten Einblick in die Arbeit eines Bundestagsabgeordneten. Die vielseitigen Fragen zeigten zudem das Interesse der jungen Menschen an der Politik.

